



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ
(Medalla de Oro de la Ciudad)

El Consejo de Hermandades entrega los premios del concurso de altares de Corpus 2024

La hermandad del Rocío fue la ganadora del primer premio

El Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz ha hecho entrega este lunes de los premios del concurso de altares celebración con motivo de la festividad del Corpus Christi, y que ha sido patrocinado este 2024 por El Corte Inglés.

La hermandad del Rocío, la cofradía del Perdón y la hermandad de la Santa Caridad ha recogido el galardón que les reconoce como primer, segundo y tercer premio respectivamente en la sede del Consejo. Un acto presidido por el presidente de la Permanente, Juan Carlos Jurado, y que ha contado con la asistencia de la directora de Relaciones Exteriores de El Corte Inglés de Cádiz, Isabel Mora, que ha anunciado la intención de la empresa de seguir colaborando en futuras ediciones, aumentando, además, la cuantía económica para los premiados, fomentando así la disposición de altares en la Carrera del Corpus, un deseo que también se tiene desde el Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz.

Por su parte, el presidente del Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz ha agradecido la colaboración de El Corte Inglés en este concurso, y a todas las corporaciones participantes.

Hay que recordar que esta edición han sido ocho las hermandades y cofradías que han participado de esta iniciativa durante la pasada festividad de Jesús Sacramentado, incrementándose la participación con respecto a la fiesta en 2023.